
 
 

Protokollauszug 
aus der 

21. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 27.05.2020 

 
öffentlich 
Top 5.2 Jagdschloss Stern 

20/SVV/0359 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Rubelt, Beigeordneter für Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und Umwelt, führt zu dieser 
Mitteilungsvorlage aus, dass sie relativ klar und selbsterklärend verfasst ist. Am Sachstand habe 
sich bis zum heutigen Tag keine Änderung ergeben. Die Verwaltung sei im regen Austausch mit 
der Stiftung Preußische Schlösser und Gärten. Auf Nachfrage von Herrn Keller bezüglich des 
Zeitrahmens sowie von Herrn Dr. Scharfenberg zu einer möglichen Prüfung des Einsatzes von 
finanziellen Mitteln für das Kastellanhaus durch die Landeshauptstadt antwortet Herr Rubelt, dass 
er die Fristenlage für Fördermittel in Erfahrung bringen müsse. Zur Bereitstellung von Finanzmit-
teln durch die Landeshauptstadt könne er keine Aussage treffen und schlägt vor, sich auf die 
Fördermittel zu konzentrieren. Nach kurzer Diskussion über Refinanzierungsmöglichkeiten und 
Konzentration auf das Kastellanhaus als 1. Schritt, bittet Herr Keller um eine regelmäßige Infor-
mation zum Zwischenstand im Hauptausschuss. Herr Rubelt sagt eine erneute Berichterstattung 
im September 2020 zu. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
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